

Platicando

Por si con la Universiada fuera que sí

José Antonio Aparicio *



No ceja fácilmente en sus empeños doña Isabel (Nieto, concejala de Urbanismo). Se empeñó en arruinar al ayuntamiento en el menor plazo posible y lo ha logrado con absoluta e incontestable contundencia, en un auténtico record de tiempo y con la habilidad de que le toque remendarlo a otro. Poco le ha importado a la señora quién hubiera de ejercer de sufridor (señor Mérida) ni de qué partido fuera (PP, el suyo, el de ambos). Cabía esperarlo. Si nada es nuevo bajo las estrellas, a doña Isabel se le adivinan las jugadas en su brillante mirada de avisado alférez, al fondo a la derecha de la gruta, que taladra contradictoriamente el aura de humildad monacal de la fachada. Su mentor para estas correrías, el que la sacó de la nada para incluirla en las primeras listas (2003) y para adjudicarle las tareas de la economía y la hacienda municipales (2003-2007), bajo su tutela y para poder hacer sus cosas —entre otras la creación de la Gerencia de Urbanismo—, seguramente no imaginó en su pregonada listeza (realmente demostrada como ingenua ante los ardides de Pérez, Sebastián) que, una vez degollado, acabaría siendo su sucesora urbanista y llevando a parecida situación de ruina lo que él intentó segregar como gallina municipal de los huevos de oro: la susodicha Gerencia de Urbanismo.

A DOÑA ISABEL SE LE
ADIVINAN LAS JUGADAS
EN SU BRILLANTE
MIRADA DE AVISPADO
ALFÉREZ

CONSENSO EN LA
UNIVERSIADA NO
SIGNIFICA, DOÑA ISABEL,
TRAGAR CON LO QUE
USTED QUIERA

Dicen las malas lenguas, que acaban siendo las buenas, que hasta tan rentable gallina urbanística es capaz de arrojar en la liquidación de 2008, que andan barriendo tan primorosamente que lleva ya seis meses de retraso, y no será porque con estos calores no seca la laca, un huevo de minina, de pitirra: un significativo déficit, que será bautizado artísticamente

como 'inestabilidad presupuestaria'. En los próximos días lo veremos. No extraña por tanto que a doña Isabel le haya parecido un crucero lo que para sus pretensiones (abrir el melón de la Vega) no pasa de barcaza: la Universiada. Resultó fallido el intento de arrinconar cualquier posibilidad para el Ferial que no pasara por abrir el melón por la tajada de Nep-

tuno. Frustrado el corte por esa parte, se intentó un poquito más acá, ofreciendo a la Universiada terrenos protegidos limítrofes con el Campus de la Salud. Fallido el conato, se ha protocolizado hacerlo ofreciendo terrenos al Parque Tecnológico, pero parece que los han pillado con el paso cambiado y eso deja poco margen para lo suyo. Así que toca intentarlo, bajo disfraz de consenso, por la Universiada.

Doña Isabel ha aumentado extraordinariamente para ello las dimensiones de la hipotética necesidad de terrenos para albergar la Villa Olímpica de la Universiada y sus pabellones deportivos. Me parece que hasta le ha dado a la telda de 'girar imagen libremente' para variarla de donde toca y que

se superponga donde ella quiere. Manchas de color que se llama. No hay nada más virtual que mejorar la informática. De cine resulta, pero ficción se mire por donde se mire. La topografía es una cosa, una ciencia (que estudia el conjunto de principios y procedimientos que tienen por objeto la representación gráfica de la superficie de la tierra, con sus formas y detalles, tanto naturales como artificiales), y las manchas de color superpuestas son un dibujo figurativo y a veces surrealista, un arte efímero. Es el caso. Se mire por donde se mire y se ponga doña Isabel como se ponga, lo previsto en el actual PGOU para albergar la Villa Olímpica de la frustrada Olimpiada de Invierno 2010 es más que suficiente para acoger lo que necesita la Universiada.

Las Olimpiadas son Goliases; la de verano más que la de invierno. Las Universiadas son Davises; la de invierno más que la de verano. Y esa es la nuestra, la de invierno: la chiquitita. A ver si va a resultar ahora que en la cama de los adultos no cabe el cuerpecito del bebé, o, dicho de mejor manera, que en la habitación donde cabía la alcoba de matrimonio no entra la cuna del recién concebido. O es mentira o el bebé será un monstruito. Consenso en la Universiada no significa ni va a significar, doña Isabel, tragar con lo que usted quiera traficar bajo su capa. Sería contrabando. Su persistencia podrá considerarse virtuosa en la virtud, pero en el pecado pasa de venial. No obstante, señora, inserte moneda y repita la jugada. Lo mismo cuela.

La corriente alterna

Andrés Soria

EL GRANADA CF PODRÍA PASAR A SER SAD



Los trajes como las anchoas

José Cavero



Los casos Camps y Bárcenas ya se llevan con dificultad tanto entre los propios del PP como entre los adversarios políticos. A nadie resulta indiferente que dos altos cargos sigan ejerciéndolos con las imputaciones que pesan sobre ellos. De ahí que ya se hayan producido choques en la calle por causa de los trajes de Camps, mientras éste proclama que ya sólo "quedan uno o dos escaloncitos para que acabe esta cuestión tan estrafalaria", y mientras en la dirección del PP no se quiere contemplar la hipótesis de que se llegará a sentar en el banquillo de los acusados dentro de unos pocos días.

El PP ha pedido a todos sus dirigentes que adopten la actitud que el propio Rajoy viene manteniendo sobre el asunto: estricto silencio. Y luego, las declaraciones sobre tan penoso asunto, de las que pocos escapan. Las más estruendosas han sido las de la alcaldesa Valenciana, Rita Barberá, quien aseguraba ayer sobre la posible dimisión de Francisco Camps que es un "tema que ni se comenta en privado" y que el presidente está "seguro". Barberá hizo un paralelismo con el caso de los trajes del presidente valenciano con las anchoas que el jefe del Ejecutivo cántabro, Miguel Ángel Revilla, regala a José Luis Rodríguez Zapatero. A Revilla le han faltado unos minutos para manifestar su enfado por la odiosa comparación y para señalar lo absurdo de la comparación, y para recordar que también envía an-

PREGUNTADA BARBERÁ
POR LA POSIBLE DIMISIÓN
DE CAMPS, RESALTÓ QUE
ESTE TEMA NI SE
COMENTA EN PRIVADO

choas a Rajoy y al mismísimo Camps...

Preguntada por la posible dimisión de Francisco Camps, Barberá resaltó que "ese tema ni se comenta en privado", y que "el presidente está completamente seguro". Así, "hasta que no dimita Zapatero por las anchoas no habrá dimisiones" en su partido. Y a preguntas de si se ve como una posible sucesora a la presidencia de la Generalitat, en el caso de que finalmente Camps

abandone el cargo, insistió en que de "ese tema ni se habla. Hasta que no dimita Zapatero no hay dimisiones en mi partido", sentenció. La alcaldesa recordó seguidamente que en el PSOE ya se han producido dos dimisiones que, a su juicio, "se merecían", como la del ex director del Centro Nacional de Inteligencia (CNI) Alberto Saiz, y la del ex ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo. La alcaldesa vaticinó que la "siguiente" renuncia será la del vicepresidente tercero del Gobierno y ministro de Política Territorial, Manuel Chaves, "porque no es lo mismo no probar que dicen que te han regalado tres trajes, que darle 10 millones a la empresa de la que tu hija es apodada, siendo presidente de Andalucía".

Es otra forma de "echar balones fuera", aunque en sus de-

claraciones Rita Barberá viene a confirmar dos cosas: primera, lo difícil que está resultando aceptar esta situación. Y en segundo lugar, lo que casi todos en el PP ya admiten: que, en efecto, hay un regalo de trajes de la trama de Correa y El Bigotes a los que Camps y otros colaboradores no hicieron ascot, sin advertir que eso pudiera llegar a ser considerado lo que era: un simple y puro cohecho, castigado por la ley.

Pero, en efecto, se supone que estamos en los últimos días de este vovedil de los trajes del sastre José Tomás, "un sastre falsario", según las versiones hostiles y descalificadoras de los hechos. Como lo fue Garzón cuando empezó a tramitar este vidrioso asunto que hoy se reparten tres jueces distintos, en Madrid, Valencia y el Supremo.

Atletismo CAE Manuel Alcalde



FUTURO. Participantes en la última concentración. L. O.

Concentración de lujo para cerrar la campaña 08/09

L. O. Granada

El Centro Andaluz de Entrenamiento (CAE) Manuel Alcalde puso el pasado fin de semana punto y final a una exitosa campaña deportiva con la última concentración de la temporada 08-09, celebrada en Guadix.

En la misma participaron el seleccionador andaluz de la disciplina, Bartolomé Cantillo; los técnicos del centro Jacinto Garzón y Montse Pastor, el director del CAE, Paquillo Fernández; y los marchadores Jesús Ángel García Bragado (4º en Pekín 2008), María Vasco (5º en la Olimpiada), Olive Loughnane (7º en Pekín), Robert Heffernan (8º en Pekín) y la olímpica andaluza Rocío Florido.

Gracias a esta compañía de lujo

los futuros talentos de la marcha andaluza se mostraron muy motivados, ya que pudieron compartir sesiones de entrenamiento con algunos de los mejores marchadores internacionales del momento.

Los técnicos del CAE y el seleccionador andaluz impartieron, para terminar la concentración, una charla de despedida a los atletas ofreciendo un balance "muy bueno" de la pasada temporada y motivando a los marchadores para afrontar "con la misma ilusión" la próxima campaña.

La primera cita de la temporada venidera será el 4 de septiembre, cuando se dispute en Guadix el V Memorial Manuel Alcalde, que reúne cada año en la ciudad accitana a los mejores marchadores del mundo. ■

Gimnasia



OBSEQUIOS. Alarcón entrega uno de los obsequios a García. L. O.

Homenaje de Padul a la joven María José García

El Ayuntamiento de Padul rindió el pasado martes un merecido homenaje a la joven María José García Santiago, gimnasta natural de la localidad que se ha proclamado recientemente subcampeona de España de Gimnasia Rítmica en la modalidad de manos libres.

María José, que tiene 11 años y que pertenece al Club Granada, recibió de manos del alcalde de Padul, Manuel Alarcón, una insignia del mamut (símbolo de la localidad) y una placa con el escudo municipal. La gimnasta realizará una exhibición el próximo mes de septiembre con motivo del inicio de Curso de la Escuela Deportiva Municipal de Gimnasia Rítmica. ■

deporte

ATLETISMO

Ocho medallas en casa para el Ciudad de Motril

El Club de Atletismo Ciudad de Motril logró ocho medallas en el Campeonato de Andalucía Sub'20, celebrado el pasado fin de semana en la localidad costera. La única medalla de oro fue para José Antonio Morales en marcha, mientras que también tocaron metal María del Carmen Hidalgo, Darío Quiroga, el 4x100 masculino, Irene Ocete, Ignacio Cortés, Álvaro Ruiz y Raquel Escámez. ■ A. F. Motril

NATACIÓN

Teresa Gutiérrez inicia su participación en el Europeo Junior

La nadadora granadina Teresa Gutiérrez Peña, perteneciente al CD Universidad de Granada, inició ayer su participación en el Campeonato de Europa Junior, que se disputa en Praga. Gutiérrez Peña, primera deportista granadina que participa en un evento acuático de este nivel, participa en los 200 metros braza con la segunda mejor marca andaluza de la historia. ■ L. O. Granada

POLIDEPORTIVO

El 'Cruzcampo de Deportes de Playa' empezará en Motril

El quinto circuito Cruzcampo de Deportes Playa Costa Tropical, que integra las modalidades de voleibol playa, rugby playa y spíribol, comenzará el próximo 19 de julio en Motril, para pasar posteriormente por Salobreña (26 de julio), Torrenueva (2 de agosto), La Mamola (9 de agosto) y Castell de Ferro (16 de agosto). Las inscripciones para participar, antes de cada competición. ■ L. O. Granada

Complementa tu estilo con **La Opinión**

La moda siempre cambia. Para estar al día, La Opinión te regala los complementos del verano. Ponte más guapa y resalta tu estilo totalmente gratis, sólo con La Opinión.

GRATIS todos los lunes, miércoles y viernes, con La Opinión

4 Colecciones de complementos
Collar Pulsera Pendientes